
 

 

臺北市立中崙高中 107 學年度第 2 學期 3 月份 
高中導師會議紀錄 

會議時間：108年 2月 26日（二）上午 11：10分 

會議地點：本校三樓會議室 

出席者：(詳如簽到表)                                         記錄：羅慧明   

主席： 孫校長明峯 

壹、 導師補充建議事項： 

一、 建議未來學校日參加調查表提早發放，以利後續回收作業順利進行。 

學務處回覆：學校日日期雖早於學期開始前即已確定，但還有當天內容安排需與各

處室進行協調，故仍需一些作業時間；感謝導師提醒，未來將儘量再提早相關作業。 

二、 高二升高三暑輔協調會可否早點開？ 

教務處回覆：配合辦理。 

三、 為節約能源，目前油印機僅開放兩台使用，但油墨及板紙等耗材常有不敷使用情形，

建議此部分可開放多一點。 

教務處回覆：會儘快處理，確保正常使用無虞。 

四、 日前「緣旭日」遲至活動前仍無法確定是否辦理一節，造成高中部相當困擾，未來

這類情形是否能儘量避免發生？ 

輔導室回覆：本案參與校友極具熱忱，校內同仁亦極力促成，惟最後仍因故無法辦

理，非常抱歉，也感謝老師們過程中給予的體諒與幫忙。 

五、 感謝教務處針對繁星升學的安排，但之前「高三繁星推薦程序說明會與上網選填說

明會」在行事曆之時間只有一節，活動通知卻是兩節(七、八節)，訊息不一造成師生

困擾，建議未來應確認無誤後再公布訊息。 

教務處回覆：該活動應為第八節，造成不便深感抱歉，將儘量避免此類錯誤。 

六、 學測成績已公布，何時可公佈今年成績？學校日家長會問學校五標。 

校長及教務處回覆：大考中心尚未公布總級分，本校今年學測成績，雖未如去年突

出，但整體而言，各科頂標或前標皆有等於或高於全國之表現。 

七、 高二畢旅費用約 7000元，對部分家境清寒之學生頗為沈重，故將協助學生申請本校

「教育儲蓄戶助學金」，惟若依原訂時程於四月開會，恐緩不濟急，有無可能申請

其他資源？  

學務處回覆：本次會議將提早於 3/5召開，但考量目前基金數額不多，依之前原則，

將優先補助急難個案，惟仍將提請委員於會議中討論。 

貳、 各處室業務報告（詳會議資料） 

一、 教務處補充：  

「高一二看圖說故事比賽」活動日期已更新為 5/13，亦可至學校首頁「行事曆」查

詢。 



 

 

二、 學務處補充： 

(一) 為確認畢冊共同頁教職同仁證件照是否正確，近日將發下紙本確認單，再請同

仁協助確認。 

(二) 今年校刊社協辦之「文學茶會」，因所邀講師「樂擎」為頗具知名度之作家，

校刊社同學建議各班公假名單由兩位增加為七位，惟本處綜合考量各班教學進

度等因素，建議增為三位，高三或個別情形另案討論。 

(三) 開學至今計有 42位服儀違規，建請協助提醒同學遵守相關規定。 

三、 教官室補充： 

(一) 近日午休巡查，發現常有同學至各班串門子情形，請導師協助加強午休點名，

教官室若巡查發現，亦將立即開立勸導單。 

(二) 最近手機遺失情形增加，請協助宣導外堂課務必妥善保管隨身物品，同時關好

教室門窗。 

四、 總務處補充： 

原外包技工鄭先生已離職，所遺工作由吳先生接替，近期將請其著學校背心為大家

服務。 

五、 輔導室補充： 

3/8 親師座談會當天晚上 7:00將安排高三家長升學諮詢，請協助提醒家長，若不方

便來校，亦可來電諮詢。 

六、 圖書館補充： 

(一) 「小論文寫作比賽」學生報名極踴躍，後續將擇期邀集科召商議如何產生代表

本校的學生。 

(二) 近期將辦理學習歷程檔案教師及學生測試，請協助向學生宣導此次測試的意義

與重要性。 

參、 主席指導與裁示： 

一、 本學期教育儲蓄戶管理小組會議將提早於下週(3/5)開會，是否同意給予個別學生畢

旅補助？尚待提會討論。 

二、 有關本校今年學測成績，雖未如去年突出，但整體而言，各科頂標或前標皆有等於

或高於全國情形。 

三、 學習歷程檔案測試結果，將納入大學端重要參採資料，故測試(尤其是學生參與)是

有意義的。另請特別和學生宣導，學習歷程中「心得與省思」非常重要，請從高一

起，就帶著學生養成習慣，參加活動應留下有內容的心得感悟，此部分將對學生未

來助益極大。 

肆、 臨時動議：（無） 

伍、 散會：中午 12點 20分。 


